

MARZO 2024

Una Extra Dosis

Boletín DRMAC



DRMAC SEMINARIO EDUCATIVO

Cada primer martes de cada mes, el Consejo Regional de Movilidad y Acceso de Denver organizará una reunión virtual a través de Zoom. ¡Únase a DRMAC para descubrir qué está sucediendo en la comunidad del transporte!

¡Únase a DRMAC para nuestra reunión gratuita a un Seminario Educativo de DRMAC el martes 2 de abril a la 1:30 p.m.! Si tiene alguna pregunta o desea alguna adaptación para esta reunión, envíenos un correo electrónico a info@drmac-co.org

- Qué: DRMAC SEMINARIO EDUCATIVO
- Cuándo: Martes 2 de abril a la 1:30 P.M.
- Dónde: Esta reunión se realizará de manera virtual, vía zoom.

¡Haga clic [aquí](#) para registrarse

Reflejos de Boletín

Reunión
DRMAC

Información Y
Asistencia

En Nuestra
Comunidad



MARZO 2024



Colorado Travel Counts

Ayude a mejorar la infraestructura de transporte dentro de su comunidad participando en la encuesta Colorado Travel Counts. Esta encuesta, realizada por el Departamento de Transporte de Colorado, tiene como objetivo recopilar información sobre las necesidades de transporte de los residentes locales. Su participación contribuirá a crear una comprensión integral de los patrones de viaje dentro de nuestra región. Haga clic [aquí](#) para consultar la sección de preguntas frecuentes y obtener más información, incluida orientación sobre qué hacer si recibe una invitación postal por correo. ¡Gracias por su cooperación!

RTD LIVE Y ALERTAS DE SERVICIO

El programa LiVE de RTD tiene algunos cambios importantes a partir de marzo de 2024. Una vez aprobado al programa, los participantes son elegibles para un descuento de 50% en tarifas en toda el área de servicio de RTD. Haga clic [aquí](#) para más información.

Además, ¿sabía que RTD ofrece una herramienta increíble llamada Alertas de servicio? ¡Haga clic [aquí](#) para saber más!



Línea de Información Y Asistencia de DRMAC



El Centro de Información y Asistencia de transporte DRMAC, conocido como Centro I&A, es su recurso de referencia cuando necesita identificar opciones de transporte para ir a citas médicas, ir de compras, cruzar la ciudad o casi cualquier lugar donde la vida lo lleve. Si está buscando servicios de transporte en el área metropolitana de Denver, DRMAC puede ayudarlo a encontrar el transporte que mejor satisfaga sus necesidades. El Centro I&A está abierto de lunes a viernes de 8:30 a. m. a 5:00 p. m. ¡Nos esforzamos por servir a nuestra comunidad y esta consulta es 100% gratuita! ¡Llámanos [hoy](#) al 303-243-3113!

[Click Here to Donate Now!](#)

Llame a DRMAC al 303-243-3113 para más información.





Colecta de Alimentos de Colorado

Feed Colorado es la colecta de alimentos más grande del estado, organizada por Volunteers of America (VOA) Colorado, ARC Thrift Stores, Denver Channel 7 News y BOK Financial. Las contribuciones recaudadas, incluidos alimentos y fondos, apoyan los programas de servicios contra el hambre de la VOA Colorado, como Harvest Food Bank y Meals On Wheels. Los alimentos no perecederos se pueden donar en cualquiera de las 34 tiendas o estaciones de donación de ARC, así como en cualquiera de los 14 Banco de BOK Financial.

MES DE LA HISTORIA DE LA MUJER

En reconocimiento al Mes de la Historia de la Mujer, DRMAC quisiera honrar a las dedicadas compañeras de nuestro equipo que trabajan incansablemente para abogar por las comunidades de Colorado. Reconocemos que nuestros esfuerzos actuales son posibles gracias a los sacrificios de quienes allanaron el camino antes que nosotras. Este mes celebramos las contribuciones de todas las personas que se identifican como mujeres, incluidas las mujeres de color, las mujeres trans, las mujeres queer y otros grupos marginados dentro de la comunidad femenina. Conozca más Héroes IMPARABLES, haga clic AQUÍ, cortesía de la Biblioteca Pública de Denver.



RTD DIRECTOR JAIME LEWIS

El 28 de febrero, Jaime Lewis fue nombrado oficialmente miembro de la Junta Directiva de RTD para el Distrito A. Nominado por el alcalde de Denver, Mike Johnston, y aprobado unánimemente por el Concejo Municipal de Denver, Jaime aporta una perspectiva única a la formulación de políticas como persona con discapacidad. Se dedica a defender la independencia de las personas con discapacidad y también cuenta con experiencia en actuación escénica para varios teatros de la región. ¡Felicitaciones al director Lewis por su nombramiento!

[Click Here to Donate Now!](#)

Llame a DRMAC al 303-243-3113 para más información.

